

Migration der Baden-Württembergischen Landesbibliographie

Die Daten der Baden-Württembergischen Landesbibliographie wurden im Dezember 2023 erfolgreich in den K10plus eingespielt.

Seit 1999 wurde eine Webrecherche für die Landesbibliographie, gehostet vom Statistischen Landesamt Baden-Württemberg, angeboten. Die technische Infrastruktur war in die Jahre gekommen und musste nun abgelöst werden. Der Umzug in den Verbundkatalog K10plus bietet für die Zukunft eine Reihe von Nachnutzungsmöglichkeiten der Titel im Bibliotheksumfeld.

Alle Publikationen können zukünftig über den K10plus-OPAC und den jeweiligen Katalog Plus der Badischen bzw. der Württembergischen Landesbibliothek recherchiert werden.